
Zusatzfragen  
AM Brauner 
1. Liegen der Verwaltung Unterlagen vor, die über die verschiedenen Schritte, 

sowohl über die Gespräche die von der Firma im Vorfeld geführt wurden, als auch 
hinsichtlich des Workshops, welcher am 10.10.2017 durchgeführt wurde? Gibt es 
dazu Protokolle und Arbeitsergebnisse? 

 
Antwort: 
Es haben Gespräche sowie eine Ortsbesichtigung stattgefunden. Derzeit ist man dabei eine 
Bürgerwerkstatt auf Grund der Unterlagen vorzubereiten. Das Ergebnis des Workshops ist 
abgebildet. 
 
2. Ich kann nicht nachvollziehen, dass die Firma den Auftrag erfüllt hat. 
 
Antwort: 
Man befindet sich noch mitten in der Bearbeitung. Was bis jetzt gelaufen ist, ist quasi ein 
Vorworkshop vor der eigentlichen Bürgerwerkstatt. 
Die Auftragslage wird nochmals geprüft. 
 
AM Breuer 
Ist das alles was bisher geliefert wurde? 
Antwort: 
Es ist nicht alles. Der Kern der Veranstaltung findet noch statt und der bildet den Schwerpunkt 
des Auftrages. 
 
AM Kleinekathöfer betr. Interesse an Fahrradstation bekundet 
Wird dieses Vorhaben nur weiter im Verfahren betrachtet oder könnte man es abkoppeln und 
diesen Teil früher einer Realisierung zuführen? 
Antwort: 
Dieser Teil ist nicht im Besitz der Stadt Bornheim. 
Die vorbereitende Veranstaltung hat deutlich werden lassen, dass es eventuell Fördermittel 
geben kann. Dafür müsste ein ganzheitliches Konzept vorgelegt werden. Wenn Teile 
herausgelöst werden, wäre dies nicht sinnvoll. 
 
AM Krüger betr. Fördermittel 
Gibt es über das hinaus, noch weitere Informationen zu Fördermitteln, und was muss getan 
werden, um diese zu erhalten? 
Antwort: 
Die Frage der Fördermittel kann nur allgemein beantwortet werden. NVR hat signalisiert, dass 
wenn die Stadt eine tolle Mobilstation errichtet, dann dafür Fördermittel bereitgestellt werden 
können. Entscheidend ist, dass die Stadt etwas in den Förderaspekt mit einbringen muss. Die 
Bahnflächenentwicklungsgesellschaft hat deutlich gemacht, dass die Stadt, bevor sie in weitere 
Planung gehen sollte und Fördermittel beantragt werden, in der Lage sein müsste, ein 
adäquates Grundstück in dem Bereich zu erhalten, wo man eine P & R Anlage, Mobilstation 
unterbringen kann. Diesbezüglich befindet man sich in intensiven Gesprächen. 
 
AM Stadler 
Können den Ausschussmitgliedern die Protokolle der bisherigen Veranstaltungen zur Verfügung 
gestellt werden? 
Antwort: 
Dies wird geklärt. 
Versehentlich ist die Dokumentation des Workshops der Vorlage nicht beigefügt. 



Diese wird nachgereicht. 
 
AM Dr. Kuhn 
Sieht die Verwaltung es auch so, dass die Fördermöglichkeiten, wenn ein innovatives Konzept 
vorliegt, deutlich höher sind? 
Antwort: 
Ja. 
 


